



Les 6e6 en classe de découverte au Groënland

publié le 12/01/2023

Descriptif :

Rencontre avec un illustrateur dans le cadre du Festival de Lecture Européenne de Cognac (LEC) [...]

Rencontre avec un illustrateur dans le cadre du Festival de Lecture Européenne de Cognac (LEC).

On a travaillé sur la BD « 30 jours au Groenland » écrite par Fleur Daugey et illustrée par Stéphane Kiehl. Voici le résumé de l'histoire : « Embarquée volontaire à bord du bateau 'Le Manguier 'sur une banquise groenlandaise, Fleur part à la découverte des glaciers, des Inuits, et de leur culture : aurores boréales, découvertes culinaires, balade en traîneau... Sous nos yeux émerveillés se dévoile cette île gigantesque et pleine de mystères. »

On a rencontré Stéphane Kiehl, l'illustrateur de ce livre. On lui a posé des questions sur son métier. Il a fait des études aux Beaux-Arts puis s'est lancé dans l'écriture d'albums pour les enfants. Il est aussi auteur. Il nous a présenté quelques livres et sa tablette graphique. Enfin, il nous a dédicacé nos agendas.

En classe, on a inventé des bandes dessinées.

C'était un projet glaçant... de plaisir !

La classe de 6e6 de SEGPA

